

桂陽ボランティア部通信

R7. 1月
活動報告

1/9 ラジオ出演

FM あばしりで放送された、社会福祉協議会の番組に出演させていただきました！今回は12月に行われたクリスマス交流会がテーマで、2年の三条さん・渋谷さんの2人が質問に答えました。印象に残ったことや大変だったこと等を話し、最後に「また来年も参加したい」と言ってくれました。生放送でしたが、2人とも聞き取りやすい声でしっかり話せていました！



1/11 いせの里児童センター「お餅つき」

お餅つきイベントに参加しました！児童センターでふかした餅米を子ども達と一緒について、丸めて、食べました。ウサギ餅も作りましたが、大人でも難しい作業に子ども達は悪戦苦闘。部員たちも必死にサポートしていましたが、中には自分の分もボロボロになって苦しむ部員もいました。お餅の種類は、磯辺餅、砂糖醤油、あんこ、きなこ、味付けなしの5種類をバイキング形式で好きなだけ選んで食べました！つくたてのお餅はとても柔らかく、おいしかったです！



1/14 高齢者ハンドマッサージ

福祉センターで行われた高齢者が集うイベントに参加しました！コロナが落ち着いた昨年から復活した活動で、今年はハンドマッサージの他にモルック大会が並行して行われ、おしるこも振る舞われました！高齢者の方々は、好きな飲み物を飲みながらおしゃべりを楽しみ、グループごとにモルックやハンドマッサージを楽しんでいました。部員たちは、この日のために冬休み中、学校に集まりお互いにハンドマッサージをし合うなど、練習もしていました！当日は緊張しながらも初対面の方と会話を交わしつつ、1人1人丁寧にマッサージを行い、中には気持ちよくて途中で寝てしまう方もいました。体験してくださった方から、「とても気持ちが良い」「普段手をマッサージしてもらえないから嬉しい」「高校生が来てくれて嬉しい」などと言っただけでした。高齢者の方と関わる活動が少ない中で、今回のように会話を交わし、手と手を触れあいながら関わるができるのは、部員たちにとっても貴重な経験となりました！



1/25 いせの里児童センター「おもてなしパーティ」

今回は、いせの里児童センターの小学生たちが、卒業する3年生部員に向けて「今まで遊んでくれてありがとう」の気持ちを込め、おもてなしパーティを開催してくれました！まずは小学生と一緒にカップケーキを作りました。小学生は事前に、色画用紙のテーブルマットや会場の飾りを作っていました！そして、小学生が司会・進行を行い、参加した3年生にカップケーキを手渡しし、みんなで「ありがとうございました。」と言ってくれました！参加した3年生は子ども好きなメンバーが多く、いつも積極的に参加していました。中には、いつも3～4人の小学生に囲まれ、手を引かれ「大変だ～」と言いながらも嬉しそうに遊んでいる部員もいて、「こちらこそ今までありがとう」という気持ちでした！年間を通して様々なイベントを行う児童センターで、3年間、部員たちに多くの経験と感動を与えてくださった小学生と職員のみなさまに、心から感謝申し上げます。



1/30 3年生を送る会

この日は部室で3年生を送る会を開催しました！1年生が司会を務め、ビンゴやクイズ、絵伝言ゲームなど、1・2年生が考え準備をし、会を盛り上げました！ゲームの後は3年生から最後の挨拶をしてもらいました。ほとんどの生徒が「ボラ部楽しかった」「入部してよかった」「ボラ部で成長できた」「後輩達はこれからも頑張してほしい」と伝えていました。その後、顧問3人と昨年までの顧問からも最後のメッセージを送り、笑いと涙の3年生を送る会となりました。



帰りのバス時間の関係で、最後の集合写真は全員で写ることができませんでした。残念。見えにくいですが、後ろのホワイトボードには後輩達からのメッセージが書かれていました！

